

An den  
Bezirksausschuss 16 • Ramersdorf-Perlach  
der Landeshauptstadt München  
Friedenstraße 40  
81660 München

24. Juni 2019

**Mobilfunkabdeckung in Neuperlach verbessern**

*Der Bezirksausschuss Ramersdorf-Perlach möge beschließen:*

Das Referat für Gesundheit und Umwelt wird aufgefordert, im Zusammenwirken mit den Mobilfunkbetreibern die Mobilfunkabdeckung im Raum Perlach Nord zu verbessern. Dazu sollen ggf. auch auf öffentlichen Einrichtungen, z.B. U-Bahnstationen, Brücken etc., zusätzliche Sendekapazitäten errichtet werden.

**Begründung:**

Bürger beklagen im Bereich Quiddestraße, Heinrich-Wieland-Straße, Albert-Schweitzer-Straße, Siegfried-Mollner-Straße wiederholt über Netzausfälle und schwache Mobilfunkabdeckung. Statt LTE ist oft bestenfalls nur EDGE verfügbar. Da das Problem in unterschiedlichen Mobilfunknetzen beschrieben wird, scheint es an Infrastruktur zu mangeln. Moderne Kommunikations- und Buchungssysteme erfordern aber eine qualitative Netzabdeckung gerade auch im öffentlichen Raum, weshalb hier Handlungsbedarf besteht.

Für die Fraktion der CSU

Initiative:  
Thomas Kauer

gez. Simon Soukup  
Fraktionssprecher